SEÑALES prodigios & milagros en la Iglesia de hov



Hay muchas señales que se manifiestan en las iglesias de hoy día. ¿Qué será? ¿Qué dice la Biblia?

Este libro está a la venta en la librería de la Iglesia del Este y en Peniel, o se puede bajar gratuitamente del sitio web.

www.iglesia-del-este.com

DISEÑO DIVINO: EL HUEVO

¿Alguna vez ha considerado el diseño increíble que hay en un huevo? ¿Sabe usted que la cáscara de un huevo tiene más de 10.000 orificios? Sirven para darle aire al pollito formándose adentro-sin los huecos no podría respirar y moriría ahogado. La yema del huevo es realmente un "paquete de alimento" para el pollito mientras crece dentro del huevo (es como una pequeña "lonchera"). Además, en las últimas etapas de su formación, se le crece al pollito un "diente de huevo" que él usará luego para romper la cáscara y salir.

¿Ha comido alguna vez un huevo duro (hervido)? ¿Se ha fijado en que siempre hay una "burbuja" de aire adentro, muy a menudo en la

"punta" del huevo? Es un En algo tan sencillo como el saco de aire que el pollito usa para respirar cuando no recibir suficiente oxígeno por medio de los 10.000 orificios en la cáscara. Alrededor del día 19 de su formación, el pollito ya ha formado su "diente de huevo" y lo usa para romper el saco de aire. Una vez que lo hace, tiene exactamente seis horas para abrir su cáscara y salir. Si no lo logra, muere asfixiado por la falta

huevo, vemos un diseño increíblemente detallado. ¿Cómo es posible que hay gente que niega la existencia de un Diseñador? Toda la creación nos muestra que hay un Hacedor, y Él nos ha dado conciencia para que una sepamos cómo estamos con Él. ¿Qué le dice su conciencia? ¿Está usted listo para rendirle cuentas a su Creador por cada palabra, pensamiento y hecho? Si no, considere a Jesús.

Porque las cosas invisibles de Él, Su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. [Romanos 1.20]

EL LIBRO DE HECHOS

Le invito a estudiar el Libro Además, Hechos es un de Hechos con nosotros. Hemos apartado todos los domingos este año para analizar este libro importante pero a la vez peligroso.

Hechos, como Mateo y Hebreos, es un libro de "transición" porque nos muestra un "cambio de escena" en el plan Dios—nos muestra el cambio de Israel a la Iglesia, del judío al gentil. Por lo tanto, si no tomamos en cuenta esta transición, vamos la Escritura tergiversar aplicando algo a nosotros (los gentiles en la Iglesia) que Dios escribió para otros (los judíos de la nación de Israel). Es sumamente importante que primero establezcamos bien "en donde estamos" en la transición antes de aplicar algo a nuestras vidas.

"manual de misiones" porque nos muestra cómo la primera Iglesia cumplió con la Gran Comisión de ir y hacer discípulos. Así que, cada domingo, después de tomar en cuenta la transición doctrinal, siempre profundizamos aplicaciones prácticas personales del texto que estamos estudiando.

En la Biblia tenemos la certidumbre de las palabras de verdad, porque ella es la Palabra de Dios. Le invito a leer el Libro de Hechos y también estudiarlo nosotros. Si no puede asistir nuestros servicios dominicales, puede bajar los mensajes de nuestro sitio web (pdf y mp3).

~Greg Kedrovsky, pastor

LA IGLESIA DEL ESTE Una iglesia cristiana...

Usted está cordialmente invitado a visitarnos.

El servicio dominical: 9:30 am

- A las 9:30 am ponemos un cafecito para todos los asistentes.
- A las 10:00 am empezamos el servicio cantando ordenados (sin desorden y sin ser escandaloso).
- Después tenemos un tiempo para la exposición de la Palabra de Dios por nuestro pastor, Greg Kedrovsky

El ministerio de oración: 7:00-8:30 pm. los martes

• Nos reunimos los martes para comer juntos, estudiar la Biblia y orar por las necesidades de la iglesia, de los miembros y de nuestra comunidad.

Varias actividades: 7:00-8:30 pm, los jueves

• Tomamos los jueves para hacer varias actividades juntos. Puede ser un curso del discipulado, una salida para evangelizar o alguna actividad de esparcimiento. Llame o averígüe en la página web para enterarse de lo que estamos haciendo este jueves, y acompáñenos.

www.iglesia-del-este.com

Calle de la Amargura, San Pedro, Costa Rica 50 este del Guilá, siguiendo la línea del tren Mano derecha, diagonal al Vargas Calvo

DIOS NO EXISTE!

Una publicación para revisar la vida desde una perspectiva razonable...

¿No es esto lo que muchos hoy en día quieren decirnos? Dios no existe, vinimos de monos y toda esta creación se hizo de la nada después de que la nada estalló hace miles de millones de años. Yo tengo otra teoría muy parecida (la aprendí de Ray Comfort)...

La Evolución De La LATA DE COCA-COLA

Hace miles de millones de años, una gran explosión produjo una gran roca. Conforme la roca se enfriaba, un dulce líquido de color café se formó en su superficie. Con el tiempo, una lata de aluminio se formó a sí misma con tapa y abre fácil. Millones de años después, cayó pintura roja y blanca del cielo y se pintó a sí misma en las palabras: "Coca-Cola... 12 onzas de fluido".

Por supuesto, mi teoría es un insulto a su intelecto porque usted sabe que la lata de Coca-Cola es la evidencia misma de que alguien la construyó. Si algo tiene un diseño, debe haber un diseñador. La alternativa (que todo sucedió al azar por accidente) no tiene sentido en nuestro intelecto. O sea, no es razonable ni lógico.

EL BANANO: LA PESADILLA DEL ATEO

Observe el banano: Tiene la

humana, y una superficie antideslizante. Tiene indicadores externos del Verde, contenido interno: demasiado temprano; Amarillo, listo; Negro, demasiado tarde. Tiene un abre fácil para quitar la envoltura. la envoltura viene perforada para que sea fácil de abrir y además es biodegradable. El banano tiene una forma cilíndrica, perfecta para entrar en la boca humana, hay una punta en la parte de arriba para facilitar la entrada en la boca humana. Es agradable al gusto y sobre todo es curvo hacia el rostro para facilitar el proceso de comérselo.

forma perfecta para la mano

Decir que el banano llegó a existir por accidente es tan poco inteligente como decir que nadie diseñó la lata de Coca-Cola.

Olo

¿Sabía usted que el ojo humano tiene 40.000.000 de terminaciones nerviosas; los músculos que enfocan el ojo se mueven alrededor de 100.000 veces cada día; y la retina contiene 137.000.000 células de receptoras sensibles a la luz?

Si un hombre ni siguiera puede empezar a hacer un ojo, ¿cómo es que alguien en sus cabales podría creer que nuestros ojos se formaron al

por Gregory Kedrovsky

azar? De hecho, el hombre no puede hacer algo de la nada. No sabemos cómo hacerlo. Podemos re-crear, re-formar, desarrollar... sin embargo no podemos crear ni siguiera un grano de arena de la nada. Con todo, el ojo es sólo una pequeña parte de la parte más sofisticada de la creación: El cuerpo humano.

REVISTA

Charles Darwin reconoció que esto era un problema porque dijo: "Suponer que el ojo pudiera haberse formado por selección natural (evolución). confieso libremente que parece totalmente absurdo".

George Gallup, el famoso experto en estadísticas, dijo: "Yo podría comprobar que hay un Dios usando las estadísticas: tome por ejemplo el cuerpo humano; la probabilidad de que todas las funciones del individuo hayan sucedido al azar es monstruosidad una estadística".

Albert Einstein dijo: "Todo aquel que está seriamente involucrado en la búsqueda científica se llega a convencer de que un espíritu se manifiesta en las leyes del universo—un espíritu vastamente superior al del hombre, y uno frente al cual nosotros, con nuestros

limitados poderes, debemos sentirnos humildes".

Podría Convencerle...

¿Podría yo convencerle a usted que dejé caer 50 naranjas al suelo v que, por pura casualidad, se formaron en diez filas de cinco naranjas? Por supuesto que no. La conclusión razonable y lógica es que alguien con una mente inteligente las puso así. La probabilidad de que las naranjas podrían caer en cinco filas rectas es inconcebible. Entonces, ¿cuál es la probabilidad de que toda esta gigantesca y sofisticada creación "cavó por pura casualidad"?

No Hay Dios!

La declaración: "No hay Dios", es lo que se llama una "declaración absoluta". Para que una declaración absoluta sea verdadera, uno debe tener conocimiento absoluto. Esta es otra declaración absoluta: "No hav oro en la China". Para que una declaración así sea verdad, debo saber con plena certeza que no hay oro en la China. Si no tengo este conocimiento absoluto, mi declaración no es correcta, ni tampoco razonable.

Entonces, para hacer la declaración absoluta que "No

Se continúa en la página 3

Las Reglas Del Estudio Bíblico

por Gregory Kedrovsky

¿Hay "reglas" en el estudio de la Biblia? ¡Por supuesto! Dios es un Dios de orden, entonces el Libro que Él escribió también tiene un orden. Hay que seguir las reglas para no "salir del orden" y tergiversar la Escritura.

Como un atleta tiene que competir según las reglas, así el estudiante de la Biblia también, porque si no lo hace, puede quedar eliminado del premio al final (de la recompensa en el Tribunal de Cristo). Las reglas del estudio bíblico nos marcan la cancha y nos enseñan los límites para que podamos "competir" (leer y estudiar la Biblia) con toda confianza. Algunas de las reglas son de sentido común, mientras que otras requieren un poco más de explicación e ilustración. La primordial—la que forma la base para todas las demás—es la regla del contexto:

Antes de preguntar qué significa un versículo, determine el contexto.

Básicamente, el "contexto" es lo que viene "con" el "texto" (con-texto). Fíjese en la importancia que el Apóstol Pedro le da a esta regla del estudio bíblico:

Casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras,

para su propia perdición. [2Ped 3.16]

Uno "tuerce" la Palabra de Dios cuando saca versículos y pasajes fuera de su debido contexto y resulta en lo que se llama la "mala doctrina" (o peor: la herejía). Además, si uno tuerce la Biblia fuera de su contexto, quedará también con una aplicación torcida, y esto puede llegar aun a "la apostasía" (una desviación de la sana doctrina).

Hay varias otras reglas del estudio bíblico existen para ayudarnos a establecer el contexto de un pasaje bíblico. Por ejemplo, la regla de los tres grupos: La Biblia se escribió a tres grupos generales de personas (los judíos, los gentiles y la Iglesia). Debemos fijarnos en destinatarios establecer el contexto. ¿Es algo para los judíos, los gentiles o la Iglesia? También la regla de las tres aplicaciones básicas de la Escritura es esencial en la tarea de establecer el contexto. Pero, tenemos que dejar estos detalles para otro

Los primeros versículos de un capítulo o de un libro son sumamente importantes en esta tarea de establecer el contexto de un pasaje. Por ejemplo, el primer versículo del Libro de Santiago establece el contexto de todo lo que está escrito en dicha epístola:

Santiago, siervo de Dios v del Señor Jesucristo, a las doce tribus que están en la dispersión: Salud. [Stg 1.1]

escribió Santiago específicamente a los judíos. a las doce tribus de Israel, no a la Iglesia. Por esto, en su debido contexto, el contenido de Santiago es doctrina escrita directamente a los judíos, no a los cristianos. Entonces, cuando usted está leyendo estudiando 0 Santiago, antes de hacer cualquier aplicación personal, debe tomarlo todo en su debido contexto. ¡Está leyendo el correo de otros (el de los judíos)!

Otro ejemplo de esto sería el Libro de Hebreos. Por el título del libro va sabemos que no es algo escrito directamente a los cristianos. Fue escrito y dirigido hacia los hebreos. Entonces, los cristianos debemos tomar todo el contenido de este libro en su contexto. Estamos levendo el correo de otros, el de los hebreos.

¿Cómo se ve la aplicación de esta regla en la práctica diaria? Cuando usted está levendo o estudiando un versículo o un pasaje que no entiende o que quiere entender mejor, fijese en el contexto primero. Hágase la pregunta: ¿A quién está escrito este pasaje (este versículo, este libro)... a los judíos, a los gentiles o a la Iglesia? Si tiene que leer todo el capítulo para entender el contexto del pasaje que está

estudiando, hágalo. Aun a veces es necesario leer el libro desde el primer capítulo hasta el pasaje en cuestión entender bien el contexto. No siga adelante en sus estudios de un pasaje hasta que entienda bien el contexto. Hay que establecer contexto primero. ¡Contexto! Recuerde: ¡Contexto! Es Contexto! sumamente importante. Es primordial.

Si quiere estudiar más sobre cómo establecer el contexto, o más sobre todas las reglas del estudio bíblico, le invito a conseguir una copia de mi libro Cómo estudiar la Biblia. Está a la venta en la librería de mi iglesia, o puede bajarlo gratuitamente del sitio web.

www.iglesia-del-este.com

DISCIPULADO Bíblico



- Cuatro niveles -- Diez cursos -¡Sin costo!

¿Ouiere establecerse en la fe? ¿Quiere un programa de estudios profundos y prácticos que le desafiarán en su andar con el Señor?

Visite la sección del "Discipulado" en la página web de la Iglesia del Este. www.iglesia-del-este.com

Para conocer a Dios v hacerlo conocido.

Dios No Existe!

hav Dios", tendría que tener conocimiento absoluto de que no existe ninguno (es decir que debería tener conocimiento absoluto de todo el universo).

¿Por Qué Niegan La EXISTENCIA DE DIOS?

¿Por qué, entonces, hay personas que niegan la existencia de Dios? ¿Tendrán algún motivo oculto para hacerlo? Pues, parece que sí... ¿Será que el ateo no puede hallar a Dios por la misma razón que un ladrón no puede "hallar" a un policía?

¿Será que su amor por el perjudica pecado capacidad de pensar racionalmente? Porque es obvio a cualquier persona que tiene dos ojos y un cerebro que funciona que hay un Dios. Entonces, usted debería al menos considerar los siguiente:

Con una conciencia sensible, examínese en el espejo de la Ley de Dios:

- 1. Ha sido Dios siempre la prioridad principal de toda su vida?
- 2. ¿Ha hecho usted un dios (con su mente o con sus manos) conforme a su propio parecer?
- 3. ¿Alguna vez ha tomado el nombre de Dios en vano?
- 4. ¿Ha apartado un día en cada siete para agradecerle a Dios por todo lo bueno que Él le ha dado?
- 5. ¿Siempre ha honrado a sus padres?
- 6. ¿Ha cometido homicidio (el odio es "homicidio del corazón")?

7. ¿Ha cometido adulterio (con el cuerpo o con la mente)?

- 8. ¿Ha robado algo (el valor es irrelevante)?
- 9. ¿Ha mentido alguna vez?
- 10. ¿Ha codiciado (deseado) algo de otra persona?

¿CULPABLE O INOCENTE?

Si Dios le juzgara a usted conforme a esta Ley moral de Diez Mandamientos, ¿sería culpable o inocente? En su corazón, usted sabe que viene un juicio... Dios le va a juzgar conforme a Su perfecta Ley moral que escribió en su corazón (usted sabe que es malo mentir, robar, adulterar... pero lo ha hecho, ¿verdad?). ¿Cuántas veces tiene que violar una ley para ser culpable? Sólo una vez. Si es honesto, usted sabe que está en graves problemas con Dios.

¿IRÁ AL CIELO O AL Infierno?

¿A dónde van los culpables? ¿Oué merecen los que violan la Ley? ¿Cómo se llama la "cárcel" de Dios?

Pero los cobardes incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros. los idólatras v todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda. [Apoc 20.8]

¿Ya entiende porque la Biblia dice que Dios está airado contra el impío todos los días (Sal 7.11)?

"¿Qué Hago?"

Usted ha violado la Ley de Dios que Él escribió en su corazón; su propia conciencia le condena (¿quién no ha violado su conciencia?) Por merece la tanto, "multa"—el castigo—del

Cómo Estudiar La Biblia

Un estudio profundo y práctico de la hermenéutica para el cristiano común y corriente.



Ouiere tener un conocimiento más amplio v profundo de la Escritura? ¿Ha creído que la Biblia es "demasiado difícil" de entender para alguien "común y corriente"?

Este libro de Cómo estudiar la Biblia se escribió para cualquier persona que quiere escudriñar las Escrituras y hallar el verdadero conocimiento de Dios.

www.iglesia-del-este.com

A la venta en la librería de la Iglesia del Este y disponible en su sitio web para bajar sin costo alguno.

infierno. Pero Dios no quiere darle justicia. Dios es bueno, benigno y bondadoso. ¡Quiere darle misericordia!

Por esto, Jesucristo (Dios mismo en la carne) murió en la cruz. Usted violó la Lev pero Cristo pagó su multa. Él sufrió toda la ira de Dios en su lugar, como su Sustituto, y resucitó después de tres días.

Si quiere ser salvo de la ira de Dios en el día del juicio, tiene que hacer dos cosas...

ARREPENTIMIENTO & FE

Tiene que arrepentirse. Tiene que confesar sus pecados a Dios-reconocer lo que ha hecho con tristeza humildad—y apartarse de ellos. Para "convertirse a" Cristo, tiene que "convertirse CHARLES H. SPURGEON de" sus pecados.

Tiene que poner su fe-su completa confianza para la salvación-en la Persona y la obra del Señor Jesucristo. Esto quiere decir que tiene que confiar en Él como confiaría en un paracaídas si tuviera que lanzarse de un avión. Él es su única esperanza.

:No Por Obras!

Ofrecerle a Dios sus "buenas obras" para la salvación es

como tratar de sobornar a un iuez. En vez de avudarle en el día del juicio, sus "buenas obras" sólo aumentarán la deuda que tendrá que pagar en el infierno (porque tratar de sobornar a un juez es un delito grave).



¡Ay! ¡Qué tan necios somos! Cómo repetimos la locura de nuestro primer padre [Adán] cada día cuando procuramos esconderle el pecado a nuestras conciencias, y después creer que está escondido de Dios.

(.H. Spunger



Greg Kedrovsky es el editor principal de La Revista y el pastor fundador de la Iglesia del Este en San Pedro. Costa Rica. Tiene una licenciatura en contabilidad de la Central Missouri State University y una maestría en teología y estudios bíblicos del Luther Rice Seminary. Está casado y tiene tres niños. Su pasión es la Palabra de Dios y la obra de *evangelizar* para hacer discípulos y discipular para hacer evangelistas. Su dirección de correo electrónico: gregkedro@gmail.com